
坂の上だよりＮｏ．７

令和５年１１月１０日
「今日に満足し、明日を楽しみに待つ子ども」 電 話 0267-22-0224
「明日も登校したくなる大好きな坂の上小学校」 ＦＡＸ 0267-24-1420

○音楽会 ありがとうございました！
音楽会には多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。４年ぶりに全校児童・

保護者の皆様が一堂に会しての音楽会を開催することができました。どの学年の演奏も、この日に向

けてよりよい音楽を創り上げようとしてきた努力を感じることができる立派な演奏だったと感じまし

た。この日を迎えるにあたって、一人ひとりの子どもたちには様々な思いがあったことと思います。

練習は十分で自信満々でこの日を迎えた子もいれば、努力はしたものの、まだ完璧と言うには不安が

残る状態で臨んだ子もいたことでしょう。子どもたちの様々な思いを受け止め、励ましてくださった

保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。また、当日はスムーズに運営できるように駐車場の案内等、

ＰＴＡ役員の皆様にもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

○１３日から給食週間がはじまります！
１３日から給食週間となります。小諸市では食を通しても児童生徒を健やかに育てることに力を入

れており、地産地消を推進し、食材を提供してくださる生産者の皆さんとのつながりも大切にしてい

ます。給食週間にも生産者の皆さんをお招きし、給食の試食をしていただいたり、各学級と交流して

いただく機会を設けています。給食週間を通して、食事への感謝の気

持ちや、食を通した健康な体づくりについての関心をより一層高めら

れればと願っています。坂の上小学校はご存じの通り自校給食で、子

どもたちは毎日作りたての温かな給食を食べることができます。また、

季節ごとに工夫された献立や各学級のお楽しみ献立など、子どもたち

が食に興味をもてるような工夫もされています。子どもたちはこのよ

うな給食を当たり前だと感じているかもしれませんが、これは本当に

幸せなことです。学校のホームページにも工夫された献立の様子が紹

介されていますので、お時間がありましたらご覧ください。

○学校評議員会・坂小応援団運営委員会がありました。
６日には第二回学校評議員会並びに坂小応援団運営委員会がありました。学校評議員会では、ここ

までの子どもたちの学校生活の様子を振り返り、子どもたちの健全な育成にとって更に大切にしてい

きたいこと等について話し合いました。坂小応援団運営委員会では、坂の上小の子どもたちのために、

地域としてどのような支援ができるかについて活発な意見交換をしていただきました。学校評議員会

では、コロナが５類となり学校行事や地域行事が再開する中で、子どもたちのルールやマナーといっ

た社会性や人間性の育成が改めて大切になってくるという話題がありました。子どもの社会性や人間

性の育成は学校だけでできるものではありません。これからも保護者の皆様・地域の皆様と共に同じ

方向を向いて推進していきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

◎お願い
現在長野県では、学校現場で先生として働きたい人を大募集しております。「担任は難しいけど、

半日なら…」「午後だけなら働けそう」といったことでも結構です。教員免許状をお持ちの方で希

望される方・教員免許状を持っていて学校で働きたい気持ちがある人を知っている…といった情報

がありましたら、坂の上小学校（２２－０２２４ 担当：校長）または、東信教育事務所（３１－

０２５０）まで、お気軽にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

11月８日(水)に音楽鑑賞会が行われました。今年

の演奏団体は『東京ブロックフレーテアンサンブル』

の皆さんが来てくださいました。8種類のリコーダ

ーを紹介してくれて、ソプラノリコーダーの半分の

長さのものから大人の身長より長いものまでありま

した。その澄んだきれいな音色で子どもたちに馴染

みの曲を演奏してくれたので子どもたちは大喜びで

す。また世界中の珍しい打楽器も交えた演奏も聴か

せてくれて、我々の心を豊かにしてもらいました。

11月3日(金･祝)に小諸市内小学校サッカー大会が

開かれました。学校では10/23(月)から毎朝練習を

してきました。とても仲良く、

チームワークを深めながら練習

ができ、当日は惜しくも野岸小

には敗れましたが、残りの2試

合は見事に勝利し準優勝となり

ました。よく頑張りましたね！

□インフルエンザ警報が11/8に長野県内

全域に発令されました。坂の上小では、現在、学級閉鎖は出てい

ませんが、近隣の学校の様子を聞くと、佐久小諸でも感染が拡大しているようです。坂の上

小の児童･保護者の皆さんも十分気を付けていきましょう。

もし、この週末にインフルエンザに罹患した場合には、普段、欠席連絡で使用しているスク

リレで連絡をお願いします。週末でも学校職員が確認できますので、学級閉鎖が必要な状況

になりましたら週末のうちに対応をしていきます。月曜日に登校し、すぐにお迎えに来てい

ただくことを防ぐためです。ご協力をお願いします。

□来週11/18(土)はPTA坂の上バザーです。4年ぶりの開催ということで、PTAやおやじ

の会の皆さんも力を入れて準備をしてくださっています。ぜひ、多くの皆さんのご参加を

お待ちしています。なお、金銭の管理、交通安全には十分注意するようご家庭でご指導く

ださい。低学年については、保護者の皆さんと一緒に参加していただきたいと思います。

よろしくお願いします。

□本日配布の別紙通知にもありますように11/29(水)は参観日です。なかよし旬間に合わ

せて行われます。今回は各クラスで人権の授業を行うと共に、校長講話、PTA人権講演

会、学級懇談会も合わせて開催されます。人権について保護者の皆さんとも一緒に考えら

れるよき一日にしたいと思います。ぜひ多くの皆さんのご参加をお願いいたします。


